



Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez Rodriguez.

Nombre del profesor: Jose Enemias De Leon.

Nombre del trabajo: CUADRO SINÓPTICO.

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado: CUATRIMESTRE III

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 28 de junio de 2020

LA POLITICA EN EL CONTEXTO
ACTUAL.

EL POPULISMO

Se trata de un concepto político que permite hacer referencia a los movimientos que rechazan a los partidos políticos tradicionales.

El populismo apela al pueblo para construir su poder, entendiendo al pueblo como las clases sociales bajas y sin privilegios económicos o políticos.

Suele basar su estructura en la denuncia constante de los males que encarnan las clases privilegiadas.

Hace referencia a las medidas políticas que no buscan el bienestar o el progreso de un país, sino que tratan de conseguir la aceptación de los votantes sin importar las consecuencias.

EL MILITARISMO

Se instaura cuando las fuerzas armadas, como institución que tiene poseen las armas ejercen influencia en la condición política del país.

Son una parte importante de la estructura de poder de un estado.

Debido a su disciplina, organización, respeto por los sistemas jerárquicos y espíritu de cuerpo.

Considera que los militares, debido a su disciplina son los elementos más preparados para asumir la condición eficiente de una sociedad

Suele presentarse en sociedades con sistema políticos aun inmaduros o poco consolidados.

También suele presentarse en forma de afán por el poder político y por los privilegios que este trae consigo.

EL SINDICALISMO

Es el movimiento y el sistema que permite la representación de los obreros através de una institución conocida como sindicato.

El sindicalismo aspira a optimizar la situación de los trabajadores en el mercado laboral.

Origen del sindicato

Los primeros tipos fueron los gremios que era simplemente una asociación de todas las personas que se dedicaban a determinado comercio o industrial.

Sindicatos en México.

Los participantes de la rebelión sindical exigían la protección y el aseguramiento del trabajo desarrollado en territorio mexicano, lo mismo se pedía para el trabajador mexicano.